L'espéranto est une langue TRÈS facile à apprendre ! Pas d'exceptions, pas d'orthographe, Douze règles de grammaire en tout et pour tout... Six mois peuvent suffire à se débrouiller bien mieux qu'avec l'anglais, pour peu qu'on s'y mette. Leur présentation en 2018 est ici :

https://www.youtube.com/watch?v=N3UtwXKNwS8

Une rencontre est prévue à SALINS-LES-BAINS le SAMEDI 22 FÉVRIER 2020 après-midi (14h-17h) avec crèpes, gâteaux, boissons

Il y aura également une projection de petits films et l'intervention de deux enseignants venant d'Espagne (Malaga).

Le lieu de la rencontre est prestigieux et historique : Fondation-Maison de Salins, 6 rampe Barbarine, 39110 SALINS-LES-BAINS

https://www.unidivers.fr/rennes/maison-de-salins-fondation-du-credit-agricole-maison-de-salins-2019-09-21-3/

Peut-être une occasion de découvrir cette langue auprès de jeunes et de moins jeunes et de constater que plus de 130 ans après sa création, elle est toujours porteuse d'espoir et d'avenir !